

# AVISO LEGAL

## 1. Identificación y objeto

Las presentes condiciones de uso ("**Condiciones**") tienen como objeto regular la utilización de la página web [www.teicorporativa.com](http://www.teicorporativa.com) ("**Web**") de la que es responsable TECNICAS E IMAGEN CORPORATIVA SL., con domicilio social en Avenida de Paris, 1, 19200, Guadalajara (España), y NIF B-80898067, inscrita en el Registro Mercantil de Guadalajara, en el tomo 444, Libro 0, Folio 122, Hoja GU-5555 ("**Técnicas e Imagen**").

El usuario de la Web ("**Usuario**") puede ponerse en contacto con Técnicas e Imagen a través de la dirección postal señalada en el párrafo anterior y, a través del siguiente número de teléfono: 949 277 859.

Técnicas e Imagen informa a través de las presentes Condiciones de los derechos y obligaciones de los Usuarios en relación con los contenidos expuestos a través de la Web, logotipos y marcas utilizadas, así como las responsabilidades que pueden derivarse del uso del servicio.

Todo Usuario acepta expresamente y de forma inequívoca las Condiciones de uso, así como las diferentes modificaciones y/o textos legales adicionales que sean incluidas en el futuro. En caso de que no estar de acuerdo con alguna de las Condiciones, le rogamos abandone la Web.

A los efectos de la interpretación de las presentes condiciones, entendemos que una persona pasa a ser usuaria en el momento en el que navega a través de la Web, aceptando en este caso las Condiciones.

## 2. Responsabilidades

Técnicas e Imagen no garantiza el acceso ininterrumpido a la Web, ni se responsabiliza de los daños y perjuicios que puedan sufrir los Usuarios derivados de fallos técnicos en la Web o daños causados por intromisiones ilegítimas de terceros fuera de su control.

Tampoco se garantiza que el software del que depende el funcionamiento de la Web esté libre de errores o la inexistencia de virus informáticos u otros programas ejecutables que puedan dañar los sistemas informáticos de los Usuarios de la Web.

La información proporcionada en la Web ha sido verificada por Técnicas e Imagen con la debida diligencia. No obstante, no se asume ninguna responsabilidad referente al hecho de que la información sea precisa, actualizada y completa.

## 3. Propiedad intelectual e industrial

Todos los contenidos puestos a disposición en la Web son completamente originales y adecuados a la legislación nacional vigente, encontrándose todos ellos protegidos por derechos de propiedad intelectual. En aquellos casos en los que no contamos con la propiedad de los contenidos, disponemos de todos los derechos relativos a la comunicación pública, distribución y/o reproducción.

En cualquier caso, los logotipos, marcas y nombres comerciales expuestos a través del sitio Web son de nuestra propiedad o en su caso de los terceros que nos hayan permitido su utilización y/o explotación

Los contenidos de la Web están a disposición de los Usuarios con fines informativos y pueden ser modificados y actualizados en cualquier momento. Por todo ello, en caso alguno podrá entenderse cedido ningún derecho de explotación sobre los contenidos expuestos.

Bajo ningún concepto la navegación a través del sitio Web puede suponer la renuncia, transmisión, licencia o cesión total o parcial respecto a los derechos de propiedad intelectual o industrial, salvo que se establezca por escrito lo contrario.

Ninguno de los contenidos alojados en el sitio Web puede ser descargado, reproducido o utilizado, en ningún otro dispositivo o lugar diferente a nuestro sitio Web, salvo que se haya habilitado por nuestra parte el medio para ello.

Por razones de seguridad, no está permitido utilizar "frames" o mecanismos que alteren o varíen el diseño, configuración original o contenidos del sitio Web.

En lo que respecta a los links o hiperenlaces, es posible que os facilitemos el acceso a sitios web de terceros independientes que se encuentran directamente relacionados con la publicidad mostrada y reproducida a través del sitio Web. Al no ser páginas de nuestra propiedad y sobre las que tengamos control, no nos hacemos responsables de los contenidos y funcionamiento de estas.

Técnicas e Imagen se reserva el derecho a ejercitar las acciones que considere oportunas contra quienes infrinjan cualquiera de los derechos descritos en este apartado.

#### 4. Seguridad y protección de datos

Las transmisiones de todos los datos personales se realizan a través de un protocolo seguro de transferencia de hipertexto, un sistema que garantiza la confidencialidad de los datos enviados.

Los datos personales que se solicitan son siempre los estrictamente necesarios para el mantenimiento, desarrollo o control de la relación con los Usuarios. Para más información sobre el tratamiento que hacemos de tus datos consulta nuestra Política de Privacidad [Política de Privacidad](#)

#### 5. Jurisdicción aplicable

Para presentar reclamaciones en el uso de nuestros servicios pueden dirigirse por correo a la dirección electrónica o física arriba, debiendo recurrir en todo caso a una solución amistosa en primera instancia.

Para toda cuestión litigiosa o que incumba a nuestro sitio Web o cualquiera de los que de él dependa, será de aplicación la legislación española, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con el uso del presente sitio Web, los Juzgados y Tribunales de Madrid.

Ultima actualización: 19 de junio de 2023